

APOSTOLISCHE REISE NACH RIO DE JANEIRO AUS ANLASS DES XXVIII. WELTJUGENDTAGS

WORTE DES HEILIGEN VATERS AN ITALIENISCHE JUGENDLICHE AM ENDE DES BESUCHES IM SANKT-FRANZISKUS-HOSPITAL

Rio de Janeiro Mittwoch, 24. Juli 2013

Ich richte mich an euch junge Freunde aus Italien, die ihr uns per Live-Übertragung in Maracanàzinho zuschaut. Wie ich weiß, seid ihr dort zusammen mit vielen Brasilianern italienischer Abstammung und mit euren Bischöfen versammelt, um miteinander zu feiern und über die Gestalt Jesu und die Antworten nachzudenken, die er allein auf eure Glaubens- und Lebensfragen geben kann. Vertraut auf Christus, hört auf ihn, folgt seinen Spuren. Er verlässt uns nicht, auch nicht in den dunkelsten Momenten des Lebens. Er ist unsere Hoffnung. Morgen besteht an der Copacabana die Gelegenheit, diese Wahrheit zu vertiefen, um das Leben hell zu machen. Bis morgen.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana